

Membres de la communauté scolaire du lycée Eugène Hénaff à Bagnolet, nous prenons part au deuil national. Nous pensons aux blessés et aux morts, nous nous associons à la douleur des proches de toutes les victimes.

Membres de la communauté scolaire du lycée Eugène Hénaff à Bagnolet, nous revendiquons le droit de participer à un concert ou d'assister à un match sans crainte, le droit de retrouver des amis en terrasse d'un café ou dans n'importe quel lieu de détente et de loisirs sans avoir peur, le droit de chanter, de danser et de rire librement, le droit de vivre tout simplement dans le respect de toutes les personnes comme des lois de notre pays et selon la devise : « Liberté, Egalité, Fraternité ».

Pour cela, nous nous mobilisons et nous signons ce registre.